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ElEição Em outubRo

Cresce o número de deputados acreditando que 
o calendário eleitoral será mantido, com a reali-
zação dos dois turnos da eleição em outubro. a 
principal justificativa é o avanço tecnológico, que 
permite solução sem aglomeração. O cadas-
tramento e as transferências estão encerrados, 
faltando apenas a conclusão dos processos, que 
vai acontecer ao final das medidas de restrição 
da pandemia, porque exigem a biometria. E essa 
tem que ser presencial. os partidos já se prepa-
ram para a realização de convenções virtuais, 
apenas para sacramentar as candidaturas que 
já estão sendo definidas. Há uma expectativa 
em relação a dois fatores: como serão as regras 
durante o período de campanha e se haverá um 
achatamento do calendário eleitoral, com dimi-
nuição de prazos para campanha. 

Nas REdEs
independente da data da eleição, os candi-
datos que estão firmando posição nas redes 
sociais ganham espaço. 

Vacas magRas
A crise econômica esperada após as medidas 
de restrição já projeta campanha mais francis-
cana. a conferir.

Não muda
Tem muita gente sensível com o isolamento, 
acreditando que as pessoas vão sair melho-
res deste período. Difícil de acreditar. apesar 
das manifestações de solidariedade, é muito 
triste acompanhar a corrupção na compra de 
respiradores e insumos médicos e na compra 
de cestas básicas. De quebra, a posição de em-
presários que sobem preços de produtos que 
continuam sendo consumidos normalmente. 
arroz e leite, por exemplo. 

Justiça à Vista 
O novo protocolo do Ministério da Saúde, li-
beralizando o uso da cloroquina, gerou chia-
deira no meio médico. Pode acabar na justiça. 
Uma vez que não há nota técnica com assina-
tura de um médico para respaldar a medida. 

íRis, o ENigma    
o prefeito de Goiânia continua sem 
pressa nenhuma para se declarar candi-
dato à reeleição. Enfrenta dificuldades 
de gestão, em função da pandemia, que 
estão exigindo um novo esforço fiscal. 
mas as principais obras continuam sen-
do tocadas. independente de ter festa 
ou não nas inaugurações. O silêncio de 
Íris em relação à eleição deixa muita 
gente em compasso de espera para tra-
çar as estratégias de campanha. 

dRamalhão mExicaNo  
Com o surgimento do primeiro caso da 
Covid-19 entre servidores da Câmara, 
novas medidas de restrição na Casa e o 
fechamento dos gabinetes para desinfec-
ção por dois dias. Com isso, o prazo para 
aprovação do novo Plano Diretor vai fi-
cando cada vez mais comprometido. 

casamENto dE NoVEla   
Regina Duarte rompeu relação décadas 
com a Globo para assumir o comando da 
cultura, depois de namoro e casamento 
com o governo Bolsonaro. Durou menos 
que amor de novela. De atriz de novela.

tRoca tRoca
Com a saída de Regina, já são 12 trocas no 
ministério em 17 meses de governo. Só a 
Cultura vai para o quinto comandante. 

uNião    
Estamos completando 20 mil mortos 
pela Covid-19 e em curva ascendente. A 
falta de sintonia no discurso e nas ações 
de presidente, governadores e prefeitos 
é o fator que mais contribui para o des-
controle, hoje. Com projeção de demorar 
muito a voltar ao normal. Mais do que de-
veria. Mais do que precisávamos. 

ENEm Vai mudaR 
Na semana passada, o ministro sem educa-
ção bradava que não ia mudar a data para 
realização do Enem. Ficou falando sozinho. 
Bolsonaro já comprou a ideia, o Senado apro-
vou medida neste sentido e é claro que não 
há clima para a realização do exame no calen-
dário inicial. De quebra, Weintraub viu crescer 
sobre si parte do problema diplomático com 
a China e a denúncia de uso de advogados da 
pasta para missões pessoais. Além de perder 
a gestão do FNDE para o Centrão. Candidato 
a perder prestígio. Talvez até a ponto de cair. 

maRcaNdo pREsENça
Vilmar Rocha projeta o seu PSD disputando 
a eleição para prefeito em quatro dos cinco 
maiores municípios de Goiás: Goiânia, anápo-
lis, Luziânia e Rio Verde. Na outra, aparecida 
de Goiânia, tem Veter martins para tentar ser 
vice novamente na chapa à reeleição de Gus-
tavo Mendanha (MDB). 

mENdaNha dE olho
O prefeito liberou o comércio em Apa-
recida, mas está de olho na Avenida 
Igualdade e região do Garavelo. Está 
enxergando muita gente na rua, o que 
pode atrapalhar os esforços de comba-
te ao coronavírus. Em estudo, a adoção 
de restrições por regiões da cidade. 

a mão
Depois de implantar a Band News FM em 
Goiânia, o jornalista Marcos Villas-Boas 
trabalha na pré-campanha do deputa-
do Talles Barreto (PSDB) à prefeitura de 
Goiânia. Mão forte na produção de vídeos 
que estão ocupando as redes sociais. 

liNguagEm do poVo 
Outro deputado, Major Araújo (PSL), vem 
apostando na linguagem radiofônica nas 
mesmas redes sociais. Respondendo a ques-
tões levantadas pelo eleitor, já ensaiando a 
mostra da sua plataforma para Goiânia. 

 

big bRothER goiâNia
A capital já teve mais de 30 postulantes 
ao Paço Municipal. A maioria mantém 
seus nomes até o momento, mas há al-
gumas pré-candidaturas começam a dar 
sinais de fraqueza. Com direito a migrar 
para o apoio a outra proposta que se 
apresenta mais organizada. Na semana 
que vem podem começar os anúncios. 

solução 
Assembleia deve aprovar nesta terça, 
em definitivo, a volta do transporte al-
ternativo na Região Metropolitana de 
Goiânia. Com a pandemia, a constata-
ção óbvia, de que os ônibus não estão 
dando conta do serviço. A autorização 
será para 450 veículos, em regulamen-
tação que deve ser rápida pelos órgãos 
de gestão do transporte. Ou não. 

ENgaVEtadoR?
Presidente da Alego, Lisauer Vieira (PSB) 
segurou oito dos nove projetos que trami-
taram na Casa no ano passado em torno da 
Enel, incluindo a proposta do Governo de 
Goiás para encampação da empresa. Em 
dezembro, declarou à coluna que não tinha 
pressa. Não tinha e não tem. Continua na 
gaveta. Agora, acontece o mesmo em rela-
ção a dois projetos que abrem espaço para 
a volta do transporte alternativo. 

caRtóRio 
a associação dos Consultores ambientais - 
está enviando ofícios para várias entidades 
e diversos representantes dos segmentos 
agropecuários e industriais, além de todos 
os Sindicatos Rurais do Estado, esclarecen-
do sua versão e contestando recentes no-
tícias que a Semad/GO tem divulgado em 
seus sites e redes sociais que contrariam a 
realidade vivenciada por seus consultores.

poR quE?
Lula quis concorrer com Bolsonaro na arte 
de ser infeliz na crise do coronavírus.

marcelohel@gmail.com

“Como nenhum político 
acredita no que diz, fica 

sempre surpreso ao ver que 
os outros acreditam nele”. 

(Charles de Gaulle)
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sistema remoto

Saiba como acompanhar as sessões 
ordinárias e das comissões da Alego

para garantir a trans-
parência, o Legisla-
tivo goiano trans-

mite ao vivo todas as 
sessões remotas pela TV 
Alego e também site ofi-
cial da Casa, em método 
semelhante ao já utili-
zado anteriormente, nas 

sessões presenciais. 
A população pode 

acompanhar os trabalhos 
pela TV Alego no canal 
61.2 da TV Aberta ou no 
canal 8 da NET Claro, 
pelo youtube, e também 
pelo site oficial da Casa: 
portal.al.go.leg.br.

Sistema de 
Deliberação 
Remota

A tecnologia é usada 
exclusivamente em situa-
ções de guerra, convulsão 
social, calamidade públi-
ca, pandemia, colapso do 

sistema de transportes ou 
situações de força maior 
que impeçam ou inviabi-
lizem a reunião presen-
cial no edifício do Con-
gresso Nacional ou em 
outro local físico.

O SDR tem por base 
uma plataforma que 

permita o debate com 
vídeo e áudio entre os 
parlamentares e tem 
sido usada também para 
dar continuidade as ati-
vidades legislativas do 
Parlamento goiano, ao 
viabilizar a realização 
das sessões ordinárias e 

Desde o final 
do mês de abril, 
a Assembleia 
Legislativa de 
Goiás (Alego) 
adotou, através 
de parceria com o 
Senado Federal, 
o Sistema de 
Deliberação 
Remota 
(SDR), solução 
tecnológica 
que viabiliza 
a discussão e 
a votação de 
matérias na 
Câmara, no 
Senado, nas 
sessões conjuntas 
das duas Casas e, 
agora, na Alego
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plano diretor

Subcomissão discute 
a impermeabilização 
do solo em Goiânia 
O vereador Gustavo Cruvi-
nel (MDB) comanda nesta 
quinta-feira, 21, a primeira 
reunião temática da Subco-
missão de Sustentabilidade 
Socioambiental do novo 
Plano Diretor de Goiânia. 
A reunião será realizada, a 
partir das 14 horas, via re-
mota, seguindo as medidas 
de restrição que estão em 
vigor, especialmente na Câ-
mara Municipal de Goiânia. 
O tema do encontro é a im-
permeabilização do solo. 

Debate – A Subcomissão 
foi instalada na semana pas-
sada, quando foi apresenta-
do o relatório de empresa 

especializada contratada 
pela Câmara sobre o tema. 
A partir de agora, serão des-
tacados alguns temas, com 
a presença de especialistas 
que atuam na sociedade. 
Para esse primeiro encontro, 
o convidado é o engenheiro 
Antônio de Pádua, assessor 
técnico do CREA. Na opor-
tunidade, ele vai fazer uma 
abordagem sobre a atual 
legislação sobre o tema e 
os conceitos que podem ser 
adotados pelo novo Plano. 

Segundo Gustavo Cru-
vinel, o objetivo da Sub-
comissão é buscar me-
canismos para melhorar 

a qualidade de vida em 
Goiânia, preservando o 
meio ambiente, aliado a 
um desenvolvimento sus-
tentável. “Nada melhor do 
que ouvir técnicos e enti-
dades que lidam diaria-
mente sobre o tema para 
avaliar e melhorar o Pla-
no Diretor, que é instru-
mento vital para a nossa 
cidade”, diz ele. 

A reunião da Subco-
missão de Sustentabili-
dade começa às 14 horas 
nesta quinta, com trans-
missão pelo canal da Câ-
mara Municipal de Goiâ-
nia, no Youtube.
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goiânia

Prefeitura fará fiscalização em 
três bairros nesta quinta-feira

a Central de Fiscaliza-
ção da Covid-19, or-
ganismo instituído 

pela Prefeitura de Goiânia 
para o enfrentamento à 
pandemia do novo corona-
vírus, realiza nesta quinta-
-feira (21/05), às 8 horas, 
uma grande ação para 
fiscalizar o cumprimento 
dos decretos da prefeitura 
e do governo estadual pu-
blicados para o combate à 
pandemia do coronavírus.

Desta vez, a operação 
acontece em três seto-
res de Goiânia: Marista, 
Sul e Jardim Goiás, com 
início no setor Marista. 
Cerca de 130 auditores 
fiscais da Secretaria Mu-
nicipal da Saúde (SMS), 
Secretaria Municipal de 
Planejamento Urbano 
e Habitação (Seplanh), 
Secretaria Municipal de 
Trânsito, Transportes e 

Mobilidade (SMT), Agên-
cia Municipal de Meio 
Ambiente (Amma), Pro-
con estadual, Delegacia 
do Consumidor, além de 
agentes da Guarda Civil 
Metropolitana (GCM), 
Corpo de Bombeiros e 
Polícia Militar, partici-
pam da operação.

A Central irá fiscalizar 
tanto o cumprimento dos 
protocolos de segurança 
que devem ser obedeci-
dos pelos estabelecimen-
tos comerciais que estão 
autorizados a funcionar 
e abrir de acordo com o 
Decreto Estadual 9.653, 
quanto o Decreto Muni-
cipal 1.050, que estabe-
lece a obrigatoriedade 
do escalonamento de 
horários de funciona-
mento do comércio, 
indústria e serviços es-
senciais em Goiânia. 

a Central de Fiscalização Covid-19 
irá averiguar o cumprimento de 
protocolos de segurança e prevenção 
e a obrigatoriedade do escalonamento
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BRT

Pavimentação chega ao  trecho entre 
Primeira Radial e Terminal Isidória
A Prefeitura de Goiâ-
nia inicia nesta quarta-
-feira (20/5) a execução 
do pavimento rígido do 
BRT, ligando o corredor 
da Avenida 1a Radial 
ao Terminal Isidória. O 
pavimento tem 10 m de 
extensão e o prazo para 
conclusão é de 15 dias.

No Terminal Isidó-
ria, que contará com 
plataformas para aten-
der o BRT e os ônibus 
comuns, que fazem a 
integração das linhas, 
as obras estão na fase 
de terraplenagem e 
fundação, com a con-
cretagem dos pilares.

Ainda na Região Sul 
as obras do BRT estão 
sendo executadas na 
Rua 84, entre a Praça do 
Cruzeiro e a Praça Cívica. 
Todas as pistas, do cor-

redor e das laterais, en-
tre a Praça do Cruzeiro e 
o Terminal Isidória já fo-
ram concluídas, e as cal-
çadas estão na fase de 
colocação de piso tátil.  

Trânsito
Para a execução dos 

serviços, o trânsito no 
local sofreu alterações. 
O motorista que chega 
ao Terminal Isidória pe-
las Avenidas 2ª Radial 
(sentido Leste/Oeste), 
3ª e 4ª Radiais (sentido 
Sul/Norte), será des-
viado para as Avenidas 
Circular e 1ª Radial até 
retomarem a circula-
ção normal na praça do 
terminal. Já o motorista 
que segue na Avenida 
1ª Radial, no sentido 
Norte/Sul, não terá seu 
trajeto alterado.  
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saúde

Testagem domiciliar realizada pela Prefeitura 
de Aparecida de Goiânia identifica cinco 
moradores com resultado positivo para Covid-19

a pesquisa, pioneira 
no estado, foi re-
alizada em parce-

ria com a Universidade 
Federal de Goiás (UFG) 
e compreendeu a apli-
cação de testes rápidos 
para identificação da 
Covid-19 e de questio-
nários socioepidemioló-
gicos em 1.208 morado-
res distribuídos em sete 
regiões da cidade. Ape-
nas cinco participantes 
apresentaram resultado 
positivo, indicando que 
já tiveram contato com 
o Coronavírus.

As residências que 
receberam a equipe da 
Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS) foram es-
colhidas aleatoriamen-
te. Durante cinco dias, 
profissionais de saúde e 

pesquisadores percorre-
ram os locais definidos. 
A testagem foi realizada 
a partir da coleta de uma 
gota de sangue da ponta 
do dedo do entrevistado 
colocada sobre a superfí-
cie do teste, que indicava 
se a pessoa já teve con-
tato com o novo Corona-
vírus e se desenvolveu 
anticorpos para a doença. 
Enquanto o resultado do 
exame ficava pronto, o 
que leva cerca de quinze 
minutos, foi aplicado um 
questionário com per-
guntas relevantes para as 
análises estatísticas.

Com o resultado de que 
cinco pessoas já tinham 
se infectado na cidade e 
não tinham conhecimen-
to disso, a equipe técnica 
responsável pela pesqui-

sa constatou que a preva-
lência é de 0,41%. Apli-
cando esse percentual na 
população de Aparecida e 
segundo os dados sobre 
os casos confirmados à 
época, concluiu-se que a 
cada caso notificado pela 
SMS, 17 passam desper-
cebidos. “São pessoas 
assintomáticas que não 
procuram a rede munici-
pal de Saúde”, avaliou o 
secretário de Saúde, Ales-
sandro Magalhães.

Dados apurados
Quanto ao isolamento 

social, com margem de 
erro de 3%, a pesquisa 
realizada apontou dados 
relevantes tais como: 
87,6% dos entrevistados 
disse que não teve conta-
to próximo (menos de um 
metro) com um porta-
dor da Covid-19 e 2,7% 
tiveram esse contato; 
49% disse ter cumprido 
o isolamento social mas 
que alguém da casa teve 
que sair para trabalhar; 
35,8% cumpriram e ain-
da estão em isolamento; 
11,5% cumpriram o iso-
lamento até a duas se-
manas atrás e depois sa-
íram e 3.6% afirmou não 
ter mudado em nada a 

sua rotina durante o pe-
ríodo de isolamento.

“A partir dessa pesqui-
sa inferimos uma série de 
informações. Três delas 
são muito interessantes: 
depois da flexibilização, 
23% da população mu-
dou o comportamen-
to. Apenas 20% utiliza 
transporte coletivo para 
se locomover e o home 
office não foi uma práti-
ca usual em nossa cida-
de”, afirmou Alessandro.

Uso de máscaras 
e higiene

Já em relação ao uso 
de máscaras, 64% afirma-
ram que as usam desde o 
início de março; 28,4% só 
nas últimas três semanas; 
7% só de vez em quando 
e 0,6% afirmaram não ter 
usado máscara. Quan-
to ao hábito de lavar as 
mãos ou usar álcool em 
gel para higienizá-las 
quando se está fora de 
casa, 77,1% responde-
ram que o fazem sempre; 
13,1% na maior parte do 
tempo; 6,9% ocasional-
mente e 3% raramente.

Situação atual
Segundo dados co-

letados até esta terça-
-feira, 19, Aparecida de 
Goiânia tem 207 casos 
confirmados de Co-
vid-19, com 105 já recu-
perados e oito óbitos. “A 
Prefeitura de Aparecida 
está fazendo a tarefa de 
casa. Estamos testando 
a população tanto por 
meio desta pesquisa 
por amostra de domicí-
lios com o teste rápido, 
quanto pelo RT-PCR, pa-
drão ouro, em pacientes 
com prescrição médica 
atendidos nas unidades 
de Saúde”, afirma o pre-
feito Gustavo Mendanha.

O gestor lembra que 
a cidade ampliou a tes-
tagem para diagnósti-
co do Coronavírus com 
exames do tipo RT-PCR 
que identifica a doença 
na fase aguda: “Passa-
mos de 15 testes sema-
nais para mais de 300 e 
o nosso objetivo é fazer 
esse número diariamen-
te”. Os exames já foram 
realizados em mais de 
1.500 moradores e 86% 
foram negativos. “É uma 
somatória de forças e 
iniciativas que nos per-
mite traçar estratégias 
de enfrentamento à Co-
vid-19”, destaca.

Ações de 
prevenção e 
ampliação 
dos leitos

Além das testagens, 
desde março a cidade re-
aliza outras ações de pre-
venção e enfrentamento à 
Covid-19, como a amplia-
ção do número de leitos de 
UTIs, fiscalização de ativi-
dades econômicas que es-
tão funcionando e agenda-
mento de consultas em até 
48h para pacientes com 
sintomas leves da doença, 
dentre outras. O município 
conta, atualmente, com 
123 leitos hospitalares ex-
clusivos para tratamento 
da Covid-19 destinados a 
pacientes do SUS, sendo 
63 UTIs e 50 semi-UTIs. 
Até esta quarta-feira, 20, 
a taxa de ocupação dos 
leitos de Unidades de 
Tratamento Intensivo da 
rede pública exclusivos 
para tratamento da doen-
ça está em 16%.

“Uma das propostas é 
trabalhar a regionalização. 
Nossa cidade é diversa e 
cada região será tratada 
de uma forma. O inquérito 
populacional nos auxilia-
rá nesse quesito”, pontou 
Alessandro Magalhães.  

Com o objetivo de monitorar a 
pandemia de Coronavírus na cidade, 
a Prefeitura de aparecida de Goiânia 
realizou, de 8 a 13 de maio, um 
inquérito populacional para conhecer 
o número de pessoas que já tiveram a 
doença e desenvolveram anticorpos
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educação

Ministério da Educação adia o Enem 2020

o Ministério da Edu-
cação (MEC) deci-
diu adiar o Exame 

Nacional do Ensino Médio 
(Enem) 2020 em função 
dos impactos da pandemia 
do novo coronavírus. “As 
datas serão adiadas de 30 
a 60 dias em relação ao 
que foi previsto nos edi-
tais“, diz nota conjunta do 

MEC e do Instituto Nacio-
nal de Estudos e Pesqui-
sas Educacionais Anísio 
Teixeira (Inep).

O cronograma inicial 
previa a aplicação do 
Enem 2020 impresso nos 
dias 1º e 8 de novembro. 
Já os participantes da ver-
são digital, fariam a prova 
nos dias 11 e 18 de outu-

bro. mais de 3,5 milhões 
de candidatos se inscra-
veram para o exame.

Para definir a nova 
data, o Inep promoverá 
uma enquete direciona-
da aos inscritos do Enem 
2020, a ser realizada em 
junho, por meio da Pági-
na do Participante. As 
inscrições para o exa-
me seguem abertas até 
as 23h59 desta sexta-
-feira, 22 de maio.

Mais cedo, o ministro 
da Educação, Abraham 

Weintraub, mencionou 
um possível adiamen-
to do Enem, pelas redes 
sociais. Em sua conta no 
Twitter, ele informou que 
a decisão ocorre “diante 
dos recentes aconteci-
mentos no Congresso” e 
após conversas com lí-
deres do centrão.

A Câmara dos Depu-
tados está pautada para 
votar hoje requerimento 
de urgência para a vota-
ção do projeto de lei (PL) 
2623/2020, que adia o 

Enem enquanto durarem 
as medidas sanitárias 
emergenciais decorren-
tes da pandemia do novo 
coronavírus, mas com o 
adiamento anunciado 
pelo próprio MEC, há a 
possibilidade de a pauta 
ser derrubada.

Justiça
A realização do Enem 

também foi alvo de ques-
tionamentos judiciais. 
Nesta segunda-feira (18) 
a Defensoria Pública da 

União (DPU) entrou com 
recurso no Tribunal Regio-
nal Federal da 3ª Região 
pedindo que a decisão de 
manter o exame durante a 
pandemia do novo corona-
vírus seja revista.

Em abril, o órgão con-
seguiu uma liminar fa-
vorável ao adiamento 
das datas da prova, mas 
a medida foi derrubada 
pelo desembargador An-
tônio Cedenho atenden-
do a pedido da Advoca-
cia-Geral da União (AGU).

medida foi tomada em função dos 
impactos da pandemia de covid-19
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Regina Duarte deixa Secretaria Especial de Cultura
A atriz Regina Duarte dei-
xará a Secretaria Especial 
de Cultura do governo. 
O anúncio foi feito nesta 
quarta-feira (20) pelo pre-
sidente Jair Bolsonaro, de-
pois de uma reunião pela 
manhã com a secretária.

“Regina Duarte rela-
tou que sente falta de 
sua família, mas para 
que ela possa conti-
nuar contribuindo com 
o governo e a cultura 
brasileira, assumirá, em 
alguns dias, a Cinemate-
ca em SP. Nos próximos 
dias, durante a transição, 
será mostrado o traba-
lho já realizado nos últi-
mos 60 dias”, anunciou o 

presidente pelo Twitter.
Na mesma publicação, 

Regina Duarte aparece 
em um vídeo ao lado do 
presidente comemoran-
do a mudança. “Acabo de 
ganhar um presente, que 
é o sonho de toda pes-
soa de comunicação, de 
audiovisual, de cinema, 
de teatro. Um convite 
para fazer Cinemateca, 
que é um braço da cultu-
ra que funciona em São 
Paulo. É um museu de 
toda filmografia brasilei-
ra. [Vou] ficar ali secreta-
riando o governo, dentro 
da Cultura na Cinema-
teca. Pode ter presente 
melhor que esse? Obri-

gada, presidente!”, res-
saltou a atriz, acrescen-
tando que sente falta da 
vida na capital paulista 
com seus filhos e netos.

Ainda no vídeo, em 
tom de brincadeira, Regi-
na pergunta ao presiden-
te se ela estaria sendo 
¨fritada¨ por ele, como 
afirmam vários veículos 
de imprensa. “Toda se-
mana tem um ou dois 
ministros que, segundo a 
mídia, estão sendo frita-
dos. O objetivo é deses-
tabilizar a gente e tentar 
jogar o governo no chão. 
Jamais vou fritar você”, 
respondeu, bem-humo-
rado, Bolsonaro.
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CRÉDITO
PARA IMÓVEL  

URBANO E RURAL

Capital de giro sem consultar 
SERASA e SPC

Comprar, reformar, construir e 
quitação de imóvel

        cRÉdiTo         PaRcEla
R$ 70.000,00  R$ 514,78
R$ 90.000,00  R$ 661,87
R$ 130.000,00  R$ 953,03
R$ 220.000,00  R$ 1.617,89
R$ 500.000,00  R$ 2.436,00 

062  3645-0600
062  99110-0606
062  99399-6590

carros

uNo WaY  1 .0 BRaNCo 
2014 ComPLETo 4 PoR-
TaS ÚNiCo DoNo aCEiTo 
TRoCa E FiNaNCio WHaT-
SaPP:(62)9-8438-7649

adquira o seu carro Novo ou 
semi Novo com parcelas que cabem 
no seu bolso. Faça uma simulação sem 
compromisso, Créditos com parcelas a 
partir de 309,38 R$. Crédito Para Novo  
25.732,39. Entrada + Parcelas de 422,26. 
Crédito para Semi Novo 20.138,40 R$. 
Entrada 529,00 + Parcelas de 327,60 R$. 
Ligue e agende uma visita ! Whatsapp 
: (062) 98108-1508. Consultora de 
Vendas: Evanilde Fernades 

sistema de coNsórcio -  
ÔNix 2015   - Entrada + Presta-
ção de 518,00. Consultor de ven-
das : marcos Vieira. Whatsapp : 
(062) 99128-6147

gol g6 4 PoRTaS BRaNCo 2014 
C/ aR+DH ÚNiCo DoNo aCEiTo 
TRoCaS E FiNaNCio WHaT-
SaPP:(62)9-8438-7649

Jac t6 VERmELHa 2014 GaRaN-
Tia DE FÁBRiCa ÚNiCo DoNo 2.0 
FLEX WHaTSaPP:(62)9-8438-7649

NeW civic lxs PRETo 2008 aU-
TomÁTiCo PNEUS NoVoS aCEi-
To TRoCa E FiNaNCio WHaT-
SaPP: (62)9-8438-7649

crédito para semi Novo 
19.019,60 R$. Entrada : 499,58 
+ Parcelas de 309,38 mensais. 
Ligue e agende a sua visita ou 
faça uma simulação sem com-
promisso pelo Whatsapp. mais 
informações : Tell/What : (062) 
98550-9156. Consultora de Ven-
das: ana Paula Pimentel.

crédito para Novos 40.390,00 

R$. Entrada + parcelas 592,83 R$. 

Ligue e agende sua visita & Realize 

seu sonho! Telefone ou Whatsapp 

: (062) 99259-4025 Consultora de 

Vendas: Valéria Rocha.

strada cs 1.4 PRaTa 2010 Com-
PLETa aCEiTo TRoCa E FiNaNCio 
WHaTSaPP:(62)9-8438-7649

dodge ram 2500 PRaTa 
2008 CaBiNE DUPLa aCEiTo 
TRoCa E FiNaNCio WHaTSaPP:  
(62)9-8438-7649

peugeot 206 VERmELHo 
2003 ComPLETo 2 PoR-
TaS 1.0 SoLEiL R$8.800,00 
WHaTSaPP:(62)9-8438-7649

motos

credito para moto biZ.  
(062) 99259-4025. 

credito para motos cg 
160 titaN Ex 11.188,00 R$. En-
trada 352,99 + parcelas de 241,11 
mensais. Não perca mais tempo 
e adquira sua moto através 
do consórcio cical!! mais infor-
mações: Tel/Whatssap : ( 062 ) 
985509156. Consultora de ven-
das: ana Paula Pimentel.

auto ceNtro Hb e acess 
órios, com aulas teóricas e 
práticas. Endereço: RUa TV10 
QD 6 LT 1 ST TRoPiCaL VERDE 
PRÓXimo ao PoSTo Com-
BUSTiVEL PQ iND. Joao BRaZ. 
maiores informações Fone: (62) 
3573-4674/9375-5216/8415- 1031
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COB corta R$ 43 mi das despesas 
de 2020, incluindo projetos

A crise provocada 
pelo novo coronaví-
rus (covid-19) tam-

bém atingiu o orçamento 
para projetos do Comitê 
Olímpico Brasileiro (COB), 
previstos para 2020. A en-
tidade divulgou ontem 
(19), por meio de nota ofi-
cial, um balanço em que 
elencou as medidas adota-
das desde o início da pan-
demia - proteção à saúde e 
suporte ao esporte - e tam-
bém citou a redução de 
despesas administrativas 
e de projetos será de cerca 
de R$ 43 milhões este ano. 

“Estamos trabalhando 
árdua e incessantemente 
para buscar alternativas 
que permitam que o Movi-
mento Olímpico Brasileiro 
supere a crise provocada 
pela pandemia da me-
lhor forma possível. Nossa 
preocupação é garantir a 
sustentabilidade de todo 
o sistema olímpico e tam-
bém uma preparação ade-
quada aos nossos atletas 
para os Jogos Olímpicos 
de Tóquio”, afirmou o  
presidente do COB, Pau-
lo Wanderley Teixeira, no 
comunicado publicado no 
site da entidade.

De acordo com a nota, 

desde o dia 18 de março, 
os colaboradores do COB 
vêm trabalhando em siste-
ma de home office, no in-
tuito de replanejar a mis-
são Tóquio 2020, oferecer 
suporte a atletas e Con-
federações, por meio de 
cursos, palestras e outras 
ações. O objetivo da enti-
dade é manter o sistema 
olímpico ativo e preparado 
para a retomada. 

A entidade afirma que 
acompanha as orienta-
ções de órgãos governa-
mentais e da Organiza-
ção Mundial da Saúde, os 
cenários nacional e inter-
nacional, e também está 
atenta aos posiciona-
mentos do Comitê Olím-
pico Internacional (COI) e 
Comitê Organizador dos 
Jogos de Tóquio (Japão).

“Os acontecimentos são 
muito dinâmicos. Estamos 
tomando as decisões dia-
riamente e trabalhando 
em parceria com a Secre-
taria Especial do Esporte 
e as Confederações para 
preservar o máximo possí-
vel o esporte brasileiro. O 
mais importante, porém, é 
que cada um de nós se cui-
de e cuide dos seus para 
vencermos a luta contra 

esse adversário comum 
que é o novo coronavírus”, 
conclui o presidente Paulo 
Wanderley Teixeira.

Confira a lista 
de ações do COB: 

As principais ações 
até o momento nesse 
sentido foram:

• Redução de despesas 
do COB de ordem admi-
nistrativa e de projetos 
em 2020 de cerca de R$ 
43 milhões;

• Garantia do orça-
mento dos recursos des-
centralizados das Lote-

rias no valor de R$ 120 
milhões para as Confede-
rações Olímpicas, confor-
me orçado e divulgado;

• Revisão dos cri-
térios de distribuição 
dos recursos da Lei 
13.756/18 para 2021;

• Estudo para uso de 
recursos da Lei 13.756/18 
destinados à atividade 
fim em 2020 para 2021;

• Solicitação da revi-
são dos limites da por-
taria 341/18 à Secretaria 
Especial do Esporte;

• Repatriação de atletas 
em treinamento e compe-
tição no exterior nos me-

ses de fevereiro-março;
• Em conjunto com as 

áreas médicas das Confe-
derações Olímpicas, ela-
boração de protocolo de 
volta à normalidade para 
os treinamentos esporti-
vos (em andamento);

• Cessão de material 
do Centro de Treinamen-
to Time Brasil para uso 
de atletas das Confe-
derações Olímpicas em 
suas casas no período de 
isolamento social;

• Elaboração de tuto-
rial em vídeo com orien-
tação de exercícios para 
atletas se manterem ati-

vos em casa;
• Confecção de car-

tilha com cuidados de 
prevenção distribuída 
para toda a comunidade 
olímpica brasileira;

• Reunião com Chefes 
de Equipe das modali-
dades dos Jogos Tóquio 
2020 para atualização e 
ajuste do planejamento;

• Suporte de gestão às 
Confederações Olímpicas, 
com reuniões e seminários 
nas áreas: jurídico, comu-
nicação e marketing, pro-
grama GET (Gestão, Ética 
e Transparência) e capaci-
tação (cursos do Instituto 
Olímpico Brasileiro);

• Ampliação do prazo 
de envio de evidências 
pelas Confederações para 
atualização de sua situa-
ção no programa GET;

• Doação de cestas 
básicas a alunos das es-
colas municipais atendi-
das pelo projeto Trans-
forma (em execução);

• Criação de material 
lúdico disponibilizado 
gratuitamente pelo site e 
redes sociais do COB para 
crianças (cadernos de co-
lorir e passatempo);

• Campanhas digitais 
para conscientização dos 
protocolos de preven-
ção ao novo coronavírus 
(#UmÚnicoTime e #Ti-
meBrasilemCasa) e apoio 
à linha de frente.

Entidade apresentou balanço de 
ações desde o início da pandemia
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